

Título: La princesa de la Gran torre

Entidad: El Sombrero de la Memoria y CENEAM – Programa de Excursiones Didácticas

Autor: El Sombrero de la Memoria. Raquel Rubio (autora del texto y narradora), Carla Pérez Rubio (flauta travesera) y Carlos Pérez (acordeón)

Tipo: cuentacuentos y excursión didáctica teatralizada.

Resumen: “La Princesa de la Gran Torre” es un cuento – leyenda escrito y publicado por Raquel Rubio Cano. Es literatura infantil, enfocado a niños de entre cero y doce años. También es un paseo con narraciones y música de historias legendarias de Valsaín y sus bosques.



Descripción:

La actividad va dirigida a un público familiar y especialmente al público infantil. Pretende acercar a los niños la realidad del bosque, los árboles, los pájaros, así como la Historia y el Patrimonio cultural, mediante la creación de una sencilla historia legendaria, cargada de magia, misterio y un punto de suspense. Todo ello aderezado con música, y dónde no pueden faltar la princesa, la bruja y algún hechizo, junto al torreón, hoy en ruinas, del Palacio de Valsaín.

La obra surge por una petición del CENEAM para incluir una ruta teatralizada en su Programa de Excursiones Didácticas.

Más Información: “El sombrero de la memoria” es en sí el resultado de combinar la simpatía y el gran carisma que posee su autora, Raquel Rubio, a la hora de tratar con niños, y la emoción de las historias y relatos de los cuentos que recrea. Un poco de música, un poco de juego y mucha dosis de implicación hacen el resto.

“¡Pasar un buen rato!”. Este lema principal es el que da pie a lograr tanto la atención como la motivación de los niños a la hora de estimularles a descubrir el arte de la convivencia.

- Aprender a cantar juntos,
- compartir el tiempo entre amigos.
- ser creativos disfrutando de la imaginación y la fascinación de escuchar y participar adentrándose en las historias que cuentan los libros, y en concreto los cuentos. En definitiva... ¡un buen rato!

Los intérpretes

RAQUEL RUBIO CANO es narradora oral y animadora sociocultural. Posee una amplia experiencia en la animación infantil y la interpretación. Es fundadora, de la compañía ‘El Sombrero de la Memoria’, y ha desarrollado numerosos proyectos y programas de animación a la lectura, cuentacuentos, obras teatrales y musicales. Es autora y productora de cuentos y literatura infantil. Es notable su dedicación a la formación escénica de niños, jóvenes y también adultos. Su recorrido profesional incluye numerosas colaboraciones y proyectos para ayuntamientos, bibliotecas, colegios, asociaciones y organismos públicos.

CARLOS PÉREZ DE LA CRUZ es Maestro de primaria, publicista y un reconocido y polifacético músico segoviano. Se formó como violinista en los conservatorios de Valladolid y Segovia. Domina asimismo el piano y el acordeón, con el que ha acompañado a diferentes artistas y agrupaciones musicales. Es director de coro y destaca su vocación como profesor en diferentes escuelas. Su recorrido profesional incluye una larga trayectoria como publicista (relaciones públicas, locutor y diseñador gráfico) y numerosas colaboraciones y proyectos para ayuntamientos, bibliotecas, colegios, asociaciones y organismos públicos y privados.

CARLA PÉREZ RUBIO es Maestra de primaria e Infantil. Se formó como flautista en los conservatorios de Segovia y el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid, donde obtuvo su grado superior. Actualmente acompaña a diferentes artistas y agrupaciones musicales y ha sido profesora de música en diferentes escuelas. En el año 2019 formó parte de la orquesta de cámara del Teatro Victoria en Madrid con la Zarzuela. Participa anualmente en la producción del seminario – encuentro flamenco “Nueva Indiana” con Antonio Canales y otros artistas de renombre.



Enlaces

<https://www.facebook.com/ELSombreroDeLaMemoria/?fref=ts>

https://www.youtube.com/watch?v=sV6y_uBFE4o

<https://www.youtube.com/watch?v=hN4m2rVWzME>

IMÁGENES







